

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



El Día de la Tierra

Como una iniciativa del senador estadounidense Gaylord Nelson, el día de la Tierra se celebró por primera vez el 22 de abril de 1970. Desde entonces ha ido cobrando más importancia cada año, debido al grado creciente de deterioro de nuestro planeta, provocado por la acción humana.

Hoy esta efeméride es celebrada en 85 países. Súmate a este festejo tomando medidas concretas para cuidar a la Tierra. Es el tercer planeta del sistema solar y reúne condiciones excepcionales para la existencia de la vida. Si tuviera más cerca del sol, se habría chamuscado por el calor; mientras que si tuviera más lejos, el frío lo haría inhabitable. Tiene además un núcleo de hierro que genera un campo magnético que desvía la radiación solar, permitiendo que nuestra atmósfera sea estable.

Al mismo tiempo, la atmósfera nos protege del impacto de numerosos asteroides, que son desintegrados antes de tocar el suelo, debido al roce con los gases que lo componen. Todas estas características convierten a nuestra Tierra en un lugar único y privilegiado, pero hacemos todo lo posible por echarlo a perder. Volvemos irrespirable el aire de las ciudades, los ríos y lagos se contaminan con desechos industriales, y en el mar hay gigantescos amontonamientos de bolsas plásticas en las que se ahogan las tortugas y delfines. Es el momento de tomar conciencia.

Preguntas

1) *¿Cuándo se celebra el día de la tierra?*

R: Se celebra el 22 de abril de cada año.

2) *¿Quién creó la iniciativa de celebrar ese día?*

R: El Senador estadounidense Gaylord Nelson.

3) *¿Cómo podrías sumarte a esta celebración?*

R: Podemos tomar medidas concreta para cuidar la tierra.

4) *¿Cómo es la tierra?*

R: Es el tercer planeta del sistema solar y reúne las condiciones excepcionales para la existencia de la vida.

5) *¿Qué hacemos los humanos con la tierra?*

R: Hacemos todo lo posible por echarlo a perder, volvemos irrespirable el aire de las ciudades, los ríos y lagos se contaminan con desechos industriales y en nuestros mares cantidades insólitas de bolsas plásticas matando a nuestros peces.